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令和５年第７回湯梨浜町教育委員会定例会  会議録  

 

日  時     令和 5年 5月 29日（月）午後 1時 30分 開 会 
場  所     湯梨浜町役場 第 3会議室 
出席委員     山田直樹 市橋善則 坂田 克 新 勝彦 
説明の為出席した者  山田志伸 池田豊具 上田和子 岡本陽子 宮脇一善 

尾川伸弘 川崎哲也 中村祐次朗 松本 真 河村加奈 

【議事日程】  

日程第１ 会議録署名委員の指名 

        （        ） （        ） 

 

日程第２ 事務局課長報告 

（１）運動部活動外部指導者の配置について 

（２）産業医及び衛生管理者の選任について 

（３）教職員の育児休業取得について 

（４）事務局職員の休職について 

 

日程第３ 議案第４３号 専決処分の承認を求めることについて 

【鳥取県中部地区教科用図書採択協議会の湯梨浜町教育 

委員会が選出する採択協議会委員の承認】 

 

日程第４ 議案第４４号 専決処分の承認を求めることについて 

            【学校運営協議会委員の任命】 

 

日程第５ 議案第４５号 専決処分の承認を求めることについて 

            【地域学校協働活動推進員の委嘱】 

 

日程第６ 議案第４６号 財産（羽合西コミュニティー施設）貸付について 

 

日程第７ 議案第４７号 湯梨浜町教育委員会事務局組織等に関する規則等の一部

を改正する規則について 

 

日程第８ 議案第４８号 令和４年度教育行政の点検及び評価について 

 

日程第９ 議案第４９号 令和５年度要保護及び準要保護児童生徒の追加認定につ

いて 

 

日程第１０ 報告連絡事項 

（１）小・中学校の教育課程編成等について 

（２）湯梨浜町学校等一斉公開の実施について 

（３）東郷体育館駐車場整備工事について 
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（４）第３５回グラウンド・ゴルフ発祥地大会について 

（５）湯梨浜みんなのげんき館事業について 

（６）公民館事業について 

（７）図書館事業について 

（８）問題行動・不登校について 

（９）第１４回中国地区市町村教育委員会連合会研修会について 

（１０）東伯地区教育委員会連絡協議会総会及び研修会等について 

（１１）その他 

 

  次回教育委員会  令和５年６月  日（ ） 午後  時  分
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発言者 内   容 

市橋委員 
 

松本指導主事 
市橋委員 

 
 
 

中村指導主事 
市橋委員 

 
教育長 

 
教総課長 
教育長 

 
 
 

教総課長 
教育長 

 

 
教総課長 
教育長 

 
 

生人課長 

教育長 
 
 
 
 

教総課長 
 

教育長 
 
 
 

教総課長 
教育長 

 
 
 

 日程第 10 報告連絡事項 （1）小・中学校の教育課程編成等
についてお願いします。 
(資料にもとづき、小・中学校の教育課程編成等について説明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
 それでは、（2）湯梨浜町学校等一斉公開の実施についてお願い
します。 
(資料にもとづき、湯梨浜町学校等一斉公開の実施について説明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
 日程第 2 事務局課長の報告 （1）運動部活動外部指導者の
配置についてお願いします。 
(資料にもとづき、運動部活動外部指導者の配置について説明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
それでは、（2）産業医及び衛生管理者の選任についてお願いし

ます。 
(資料にもとづき、産業医及び衛生管理者の選任について説明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 

それでは、（3）教職員の育児休業取得についてお願いします。 
(資料にもとづき、教職員の育児休業取得について説明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
それでは、（4）事務局職員の休職についてお願いします。 

(資料にもとづき、事務局職員の休職について説明) 

何か質問はありますか｡ 
（なし） 
それでは、日程第 3 議案第 43号 専決処分の承認を求めるこ

と【鳥取県中部地区教科用図書採択協議会の湯梨浜町教育委員会
が選出する採択協議会委員の承認】についてお願いします。 

(資料にもとづき、鳥取県中部地区教科用図書採択協議会の湯梨
浜町教育委員会が選出する採択協議会委員の承認について説明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
それでは、日程第 4 議案第 44号 専決処分の承認を求めるこ

と【学校運営協議会委員の任命】についてお願いします。 
(資料にもとづき、学校運営協議会委員の任命について説明) 
すでに第 1回の運営協議会を開催している学校もあります。 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
それでは、日程第 5 議案第 45号 専決処分の承認を求めるこ
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発言者 内   容 

 
教総課長 
教育長 

 
 
 

教総課長 
 

教育長 

坂田委員 
 

教総課長 
 

教育長 
教総課長 

 
教育長 

 
 
 

 
教総課長 

 
教育長 

 
 

 
教総課長 

 
教育長 
市橋委員 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

と【地域学校協働活動推進員】についてお願いします。 
(資料にもとづき、地域学校協働活動推進員について説明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
それでは、日程第 6 議案第 46号 財産（羽合西コミュニティ

ー施設）貸付についてについてお願いします。 
(資料にもとづき、財産（羽合西コミュニティー施設）貸付につ
いて説明) 
 何か質問はありますか｡ 

建物の貸付料が無償となっていますが、これについては町の基
準でしょうか。 
すでに貸付している業者についても土地代のみであり、建物に

ついては無償としていますので、従前のとおり処理しています。 
１０月１日からの貸付ですね。 
そうです。今年度については半年分の貸付料を９月補正で計上

する予定です。 
他に質問はありますか｡ 

（なし） 
それでは、日程第 7 議案第 47号 湯梨浜町教育委員会事務局

組織等に関する規則等の一部を改正する規則についてについてお

願いします。 
(資料にもとづき、湯梨浜町教育委員会事務局組織等に関する規
則等の一部を改正する規則について説明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
それでは、日程第 8 議案第 48号 令和４年度教育行政の点検

及び評価についてお願いします。 
(資料にもとづき、令和４年度教育行政の点検及び評価について
説明) 
何か質問はありますか｡ 

 Ｐ４７の協議会名に誤りがありますので修正をお願いします。 

特別支援教育など多くの施策についてＡ評価であり良いことだ
と思いますが、学力関係、不登校対策など成果に対する評価にＣ
が多いようです。これは全国学力・学習調査などの結果によるも
のだと思いますが、コロナ禍以前はもっと良い結果であったので
今年度は頑張っていただきたいです。 
Ｐ１２の家庭学習については家庭学習の手引きを発行され、取

組に対する評価はＡですが、成果に対する評価がＣですので、手
引きが活かされる方策がないものかと感じました。 
不登校対策について、中学校の出現率が前年度より増加してい

ますので対策が必要であると思いますし、教職員の健康管理につ
いてはＤ評価があります。これは心配だなと感じましたので、大
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発言者 内   容 

 
教育長 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

新委員 
 
 
 

教育長 
教総課長 

 
 
 
 
 

教育長 

新委員 
 

教育長 
 
 

 
 
 

生人課長 
教育長 

 
 
 

生人課長 
教育長 

 

事にならないようにお願いします。 
学力について個々の基礎学力は身についていますが、応用力な

どに課題があるようです。これについては、日々の授業改善と学
級経営の充実が必要ですので、今年度は小中連携を含め中部教育
局と指導主事が学校を訪れながら授業力の向上を図っていきたい
と考えています。 
不登校対策については、新規の不登校者を出さないことが重要

であります。不登校の原因は様々で多様化しており特効薬が無い
状況ですが、学校のみではなく家庭・保護者・関係課などと連携

して対処していかなくてはならないと思います。 
教職員の働き方改革については、留守番電話の設置、校長会で

の啓発などをしており、町で出来ることは対応していると思って
います。現在、教職員アンケートを実施していますので、困り事
があれば対応策を考えていきたい。 
自己評価については、自分自身に厳しすぎる結果でＣ評価にな

ってしまうのかなと思いました。 
ＩＣＴの活用については、積極的に取り組んでいただいていま

すが、週１回のサポートの回数を増やすよう考えてはどうか。 
サポートが可能な人材が不足している状況のようです。 
３年度までは週半日程度であり、４年度からは週１日にしてい

ます。業者委託していますが、他業務との兼ね合いなどもあり、
これ以上のサポートは難しい状況のようです。 
なお、ソフト面ではＩＣＴ支援員、ハード面では機器サポート

で委託していますので、問い合わせなどは対応できるようになっ
ています。 
他に質問はありますか｡ 

Ｐ３９の５歳児健診では教育相談コーナーを設置されています
ので、就学前の保護者サポートをどんどん進めていただきたい。 
他に質問はありますか｡ 

（なし） 
次の日程第 9 議案第 49号 令和 5年度要保護及び準要保護児

童生徒の追加認定については、後で説明をお願いします。 
日程第 10 報告連絡事項 （3）東郷体育館駐車場整備工事に

ついてお願いします。 
(資料にもとづき、東郷体育館駐車場整備工事について説明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
それでは、（4）第３５回グラウンド・ゴルフ発祥地大会につい

てお願いします。 
(資料にもとづき、第３５回グラウンド・ゴルフ発祥地大会につ
いて説明) 
何か質問はありますか｡ 
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発言者 内   容 

 
 
 
 

中央公民館長 
教育長 

 
 

中央公民館長 

教育長 
 
 

図書館長 
教育長 
市橋委員 
図書館長 
教育長 

 
 
 

 
川崎補佐 

 
教育長 
新委員 
教育長 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

市橋委員 
 

教育長 
 

（なし） 
 ご都合がつけば、６月１０日の開会式へ出席をお願いします。 
それでは、（5）湯梨浜みんなのげんき館事業についてお願いし

ます。 
(資料にもとづき、湯梨浜みんなのげんき館事業について説明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
それでは、（6）公民館事業ついてお願いします。 

(資料にもとづき、公民館事業について説明) 

何か質問はありますか｡ 
（なし） 
それでは、（7）図書館事業ついてお願いします。 

(資料にもとづき、図書館事業について説明) 
何か質問はありますか｡ 
アンケートを実施された結果への対応はどうでしょうか。 

 予算が伴わない案件については、対応しています。 
他に質問はありますか｡ 

（なし） 
次の（8）問題行動・不登校ついては後で説明をお願いしま

す。それでは、（9）第１４回中国地区市町村教育委員会連合会研

修会についてお願いします。 
(資料にもとづき、第１４回中国地区市町村教育委員会連合会研
修会について説明) 
出席を希望される方、いらっしゃいますか。 
出席します。 
新委員、よろしくお願いします。 

何か質問はありますか｡ 
（なし） 
それでは、（10）東伯地区教育委員会連絡協議会総会及び研修会

等については、私が説明します。 
(資料にもとづき、東伯地区教育委員会連絡協議会総会及び研修

会等について説明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
それでは、（11）その他で部活動の地域移行について現在の進

捗状況などを説明します。 
(資料にもとづき、部活動の地域移行について説明) 
何か質問はありますか｡ 
人材確保がどうなのか。人材の具体的な状況が把握できなけれ

ば地域移行は難しいですね。 
仮にやりたいと言っても、一人で部活動を運営出来るものでは

ないですから、複数で対応しないと難しいと思います。 
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発言者 内   容 

坂田委員 
 
 

教育長 
 

坂田委員 
 
 
 

 
 
 

教育長 

各競技の協会など団体に詳細が示されていないので、早く方向
性を示すことが必要です。２年間で地域移行するには、スケジュ
ール的にも遅いと感じます。 
 県からは、各競技団体の役員などへ以前協議したが良い返事が
無かったと聞いています。 
 ある程度の条件や方向性を示されないと返事は出来ないです。 
 地域移行の動きはあるようですが、どのような形にしていくか
などについては進んでいない状況ですね。 
 それと地域移行に関連してのことか不明ですが、部活動の顧問

が本町に限らず他町においても４月以降に未経験の方が多く顧問
となられているようで、大会運営への支障や生徒への影響がなけ
れば良いと感じています。 
 地域移行に関連するものではないと思います。校内人事につい
ては校長の権限であり、部活の顧問についてもベストな配置とす
るものであります。 
 資料については目を通していただき、ご意見をいただければと
思いますのでよろしくお願いします。 
 
(次回定例会は 6月 27日（火）午後 1時 30分から開催することを
決定。引き続き委員のみで、日程第 9 議案第 49号 令和 5年度要

保護及び準要保護児童生徒の追加認定について審議し認定、日程
第 10 報告連絡事項（8）問題行動・不登校について説明、報告連
絡事項（11）その他で 6 月定例議会一般質問について説明があっ
た｡) 
午後 3時 50分終了 
 

 

上記会議の経過を記してその相違なきことを証明するため署名する。 

 

 

      署名委員                   

 

 

      署名委員                   

 

 

      会議録調製者                 


